

Jubiläum am Geisbergweg 300 Jahre Geschichte in den Mauern eines Denkmals

Das Gebäude am Geisbergweg 8 feiert in diesem Jahr sein 300-jähriges Bestehen. Das unter Denkmalschutz stehende Haus, das heute Andreas Deilmann gehört, wurde 1724 als Pferdestall der Domkurie errichtet. An der Fassade erinnert ein Schild daran, dass Domherr Anton Heinrich von Velen dieses Bauwerk errichten ließ. 1954 wurde der Geisbergweg nach dem Historiker Max Geisberg benannt, da es ihm zu verdanken war, dass bestimmte Wahrzeichen der Stadt Münster nach dem Krieg im historischen Stil wieder aufgebaut wurden.

Open House Samstag 12.10.2024 12–16 Uhr

Wir haben allen Grund zum Feiern! Das historische Gebäude, in dem wir täglich arbeiten dürfen, wird 300 Jahre alt!

Kommt vorbei und feiert mit uns! Wir präsentieren unser neues Münster-Kochbuch mit dem passenden Wein aus dem VDP. Weingut Philipp Kuhn. Wir freuen uns sehr, dass Trixi Bannert, Weinhändlerin und Sommelière aus Münster, uns den Wein vorstellen wird.

Neben einer Ausstellung im Fyal warten auch bei uns einige Überraschungen auf euch!

**Buchvorstellung / Verkauf · Gewinnspiel
Weinverkostung · Snacks**

➔ **Nieschlag+Wentrup**

Geisbergweg 8
48143 Münster

www.nieschlag-wentrup
@nieschlagwentrup



Kristian von Hornsleth Jubiläumsausstellung

„Fuck You Art Lovers“ im Fyal

Zum 300-jährigen Jubiläum der Domkurie im Geisbergweg 8, verwirklicht das Fyal gemeinsam mit der Galerie FB69 eine Ausstellung des Künstlers Kristian von Hornsleth.

Hornsleth, der bereits 2007 während der Skulptur Projekte in Münster mit seinen Werken das damalige Pop-Up-Café schmückte, kehrt an den Ort zurück, für den er damals durch seine Kunst einer der Grundsteine für das heutige Fyal legte.

Die Ausstellung 2007 markierte den Beginn des Fyals, das sich von einem temporären Pop-up-Café zu einem festen Szenetreff in der Münsteraner Innenstadt entwickelte. Damals trug die Installation „Fuck You Art Lovers“ nicht nur zum kulturellen Charakter des Cafés bei, sondern gab ihm auch seinen Namen. Seitdem ist das Fyal ein lebendiger Ort für Kunst, Kultur und Begegnungen, der sich in Münster fest etabliert hat.

Die Ausstellung „Fuck You Art Lovers“ ist mehr als nur eine Hommage an Hornsleths erste Präsentation im heutigen Fyal – sie ist zugleich ein gesellschaftskritisches Statement. Hornsleth hinterfragt in seinen Werken die Konsumgesellschaft, die Rolle der Kunst in der modernen Welt und das Verhältnis zwischen Künstler, Kunstwerk und Betrachter. Mit scharfer Ironie und provokanten Motiven regt er zum Nachdenken an und entlarvt die Oberflächlichkeit des Kunstmarkts. Seine Werke sind dabei oft eine direkte Herausforderung an das Publikum und eine Kritik an den Erwartungshaltungen der sogenannten „Kunstliebhaber“.

Die Jubiläumsausstellung wird **bis Ende Oktober 2024** im Fyal zu sehen sein und bietet eine einzigartige Gelegenheit, sowohl das Schaffen von Kristian von Hornsleth als auch die kulturelle Geschichte des Fyal zu feiern.



Deilmann Unternehmensgruppe